

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kepada **Allah SWT** karena atas rahmat, berkah dan karunianya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini walaupun banyak kekurangan didalamnya.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih dan menyampaikan penghargaan sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah banyak membimbing serta membantu penulis, baik bersifat moril maupun materil dengan demikian penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. *Dra. Ida Anggraeni M.Si selaku pembimbing skripsi, terima kasih atas kesabarannya dalam membimbing saya bu. Semoga Allah selalu memberkati ibu dengan ilmu yang bermanfaat.*
2. Kedua orang tua penulis yang selalu memberikan doa-doanya. Buat almarhum bapak gelar sarjana ini saya persembahkan buat bapak, satu janji yang sudah penulis tunaikan untuk almarhum, semoga Allah menempatkan bapak Bersama orang-orang yang sholeh. Amin. Buat mama untuk cinta dan doanya terima kasih banyak, atas semua dukungan dan kepercayaan yang diberikan selama ini. Dan selalu yakin saya selalu menyelesaikan apa yang saya mulai.
3. Untuk istri tercinta Cici Ivori terima kasih banyak atas support doa dan kasih sayangnya. Dan kesabarannya selama ini, sampai selesainya skripsi ini, semua berkat dukungan dan doa kamu sayang.

Sudah menemani saya mulai dari titik awal dan mudah-mudahan sampai titik akhir nanti. Sampai ketemu di Jannah nanti, tulang rusukku.

4. Buat anak-anaku Abang Rafif ini sebagai penyemangat kamu abang, kalau papa sampai umur segini masih bersemangat untuk sekolah, Adik kecil Keiko monster kecil yang aktif. perjuangan papa baru dimulai, semoga papa bisa membimbing kalian berdua sampai dewasa nanti. Canda tawa kalian menjadi penyemangat papa buat menyelesaikan kuliah ini.
5. Untuk Kris Monika, Aulia Nissa keponakan-keponakan yang selalu bantuin pegang Keiko saat om nya sibuk menulis skripsi, terima kasih, selesaikan kuliah dan sekolah kalian, tunjukan pada semua orang kalau kalian bisa.
6. Untuk teman-teman satu angkatan Rana (selalu pijakan kaki mu dibumi) Lala (tetap menjadi orang yang menyenangkan) sofi (*keep your heart for Him*) ocha (Selalu semangat dan sehat selalu dengan kandungannya), pinky (yang menjadi pertama siding skripsi dalam angkatan kami), amel (tetap semangat amel), vrendy (semangat selalu vrendy cepat siding) vera, aya, rony, June, Esty, derra selalu semangat teman-teman.
7. Mba Fitria Agus terima kasih untuk memberikan kesempatan berkarir dan bekerja, dan selalu mendorong saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Egie, Robby, Ashari, Chris, Guns selalu

kompak, ingat kalau chris bicara disimak baik-baik agar paham yah.

Penulis berharap skripsi ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan bagi penulis sendiri dan dapat menjadi pengkoreksi atas penelitian sebelumnya. Penulis menyadari masih banyaknya kekurangan dimana-mana dalam penulisan ini, untuk itu penulis berharap adanya kritik dan saran demi membantu perbaikan dimasa mendatang, mengingat tidak ada sesuatu yang sempurna tanpa saran yang membangun.

Semoga skripsi ini dapat dipahami bagi siapapun yang membacanya. Dan dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan orang yang membacanya. Sebelumnya mohon maaf atas segala kekurangan. Semoga Tuhan memberkati segala pengetahuan yang penulis dapatkan, dan dapat menjadikannya ilmu yang bermanfaat untuk orang sekitar. Amin Ya rabbal alamin.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta 15 Oktober 2018

Penulis